

## Verbund Ökohöfe e.V. stellt neuen Vorstand und neue Mitarbeiterin vor

Wanzleben, den 10.01.2025

Der Verbund Ökohöfe e. V. hat im Rahmen seiner Mitgliederversammlung am 08.01.2025 einen neuen Vorstand gewählt. In den Vorstand wiedergewählt sind Ingo Berthold und Dr. Hans Georg Brunn.

Neu hinzugekommen sind Robert Winkelmann, Darius Roggenbuck und Johannes von Laer. Der Verbund Ökohöfe freut sich über die breit aufgestellte, kompetente Erweiterung des Vorstandes und blickt zuversichtlich in die Zukunft.

Auf eigenen Wunsch scheidet Thomas Handrick und Matthias Jahn aus dem Vorstand aus. Beide haben den Verbund Ökohöfe e.V. über lange Zeit entschieden mitgetragen und weiterentwickelt. Die Mitglieder danken ihnen für ihre langjährig gute Arbeit sowie ihren besonderen Einsatz.

Der Verbund Ökohöfe e.V. begrüßt Eefje Hoffmann bei uns im Büro in Wanzleben. Sie wird das Büromanagement übernehmen und den Verband in den vielseitigen Aufgabengebieten unterstützen.

Alle freuen sich auf eine gute Zusammenarbeit.



Der neue Vorstand von links nach rechts: Ingo Berthold, Johannes von Laer, Darius Roggenbuck, Robert Winkelmann und Dr. Hans Georg Brunn.

Vorn im Bild unsere neue Kollegin Eefje Hoffmann